



*5 GRAMMES DE PLUMES, DES TONNES D'EMOTION Casson, le 19 mai 2021  
Déconfinement : "les jeunes badistes, les référents jeunes, les  
Co-présidentes sont soulagés, ils sont heureux". Ça fait du  
bien de voir des sourires sur leurs visages.*



*Ce mercredi, les enfants ont pu retrouver les terrains de badminton, dans le*



respect des protocoles. Des contraintes qui sont bien peu de choses face à l'enthousiasme du retour à une pratique sportive presque normale. "Les enfants ne demandent qu'à faire du sport, on le voit, ils sont soulagés, ils sont heureux.

Le protocole est bien respecté, tout simplement parce que les enfants sont déjà habitués au gel hydroalcoolique, aux masques et aux sens de circulation imposé par le BC.

Pour les adultes, encore un peu de patience : il faudra attendre le 9 juin. L'ensemble des restrictions d'horaires et de jauges devraient être levées d'ici au 30 juin, pour les petits comme pour les grands.

